

酒四中新聞

進もうおらかに 学ぼううるわしく 励もうたくましく

ご卒業おめでとうございます。 未来に向かって大きく羽ばたけ!!



「誇れる四中」さらに前進 みんなで作り上げた思い出を力にして

コロナ禍の中、仲間の絆を繋ぎ、考え、行動し、「Active」に四中を引っ張ってきてくださった先輩方が卒業されます。三年生に四中での思い出を聞いてみました。

ありがとう

生徒会長 佐藤太誠

一年間の活動で一番の思い出は「四中フェスタ」文化の祭典です。劇を交えた閉会行事の運営、全体を巻き込んだ撮影、モザイクアートの作成など工夫を凝らして行い、一人ひとりの個性が輝いた最高のフェスタになりました。全校の皆さん、一年間



生徒会活動へのご協力ありがとうございました。言葉のキャッチボール

二組 佐藤 綾奏

思い出深い授業はたくさんありましたが、特に印象に残っているのは、池田雄二先生の授業の間です。雄二先生の授業は、男女関係なく発言できる良い雰囲気です。わからないことがあってもすぐに聞けるなど内容の濃い授業でした。他の教科の授業も先生と生徒の言葉のキャッチボールができる授業で楽しかったです。

卒業したくない

三組 齋藤 亜希

昼休みに友達と集まって



てくだらないことで笑ったり、保健室で毛布をかけてみんなでぬくぬくしたりしたのがとても楽しくて最高の思い出です。バスでの下校になる前は放課後少し残って、友達の前髪を頼まれて切ってもらったり、黒板に絵をかいたりしたのが楽しかったです。卒業したくないぐらい楽しかったです。絆を深めて

三組 小林有輝

中学校生活三年間で最後のスポーツフェスタだったので、思い出はたくさんあります。特に心に残っているのは綱引きです。クラスメートと一つの綱を引き、みんなと協力でき



きることが体を通して実感できても楽しく、さらに勝ち進んで一位をとることができた達成感がありました。みんなと喜びを分かち合えることで絆を深めることができました。と思います。

り堀です。私は釣りをしたことがなかったので、魚が釣れたときはとても嬉しかったです。また、バスの中での友達との会話も楽しかったです。庄内の良さをたくさん見つけることができると思っています。

五組 榎本 優翔

部活動では東北大会に出場したことが一番印象に残っています。勝つことはできませんでしたが、諦めかけていた地区大会をなんとか乗り越え、その勢いで県大会も優勝することができました。「毎日のように練習をしてきたおかげかな。」と思っています。(笑)

高校に行ったら、今のチームメイトは敵になります。

甲子園出場をめざして主力で競い合います。

己の信ずる道を

田中 学 校長先生

庄内探訪の思い出 一組 根上 十和 庄内探訪では庄内のいろいろなところに行きました。中でも一番印象に残っているのは由良の釣



さんに披露でき、とてもいい思い出になりました。自分の力で

五組 佐藤 春花

受験勉強では、苦手教科をなくせるよう、何度も受験対策テキストで復習し、弱点補強ゼミで確認しました。そのおかげで、模試で点数がのびたのでとてもうれしかったです。これからも、苦手教科をなくし、得意教科をのびして、志望校に合格できるよう頑張りたいです。力発揮したいです。

四組 菊地侑生

三年間を通して、たくさん先生にお世話になりました。三年間学年主任

頼りになる先生方

「内にも外にも誇れる四中」「四中スタンダード」をさらに前進させました。これからも夢や目標を失うことなく、貴重な経験を積み重ね、己の信ずる道を前向きにしなやかに進んでください。

「気づき」は一生もの

三学年主任 伊藤岳人先生

「知性や教養とは、たくさん知識を持っているかどうかではなく、心から応援しています。ありがとうございます。」



「内にも外にも誇れる四中」「四中スタンダード」をさらに前進させました。これからも夢や目標を失うことなく、貴重な経験を積み重ね、己の信ずる道を前向きにしなやかに進んでください。



く人の心をわかってもらう心だ。」とは、ある解剖学者の言葉です。「気づき」は自分身だけでなく、周囲の人をも幸せにします。それは、状況を適切に判断し、行動できる力の証です。ひだまり学年のみなさん、ご卒業おめでとうございます。中学校生活で培ったみなさんの、「気づき」は一生ものです。これから、どんどん世界が広がっていくみなさんの活躍を心から応援しています。ありがとうございます。

酒田市立第四中学校
生徒会 新聞委員会
委員長 鈴木 美羽
〒998-0103
山形県酒田市錦町
1-32-1
Tel 0234(31)0911
Fax 0234(31)4372
E-mail sakata4@sakata.ed.jp

卒業する先輩へ ありがとうメッセージ

部活動という時間を共に過ごした一、二年生から、三年生への感謝のメッセージを贈りたいと思います。

男子バスケットボール部

二年 須田 惺哉

三年生のみなさん、二年間お疲れ様でした。先輩方が、何も分らない僕たちに優しく教えてくださったおかげで、いい雰囲気での活動ができました。これからも、僕たちが伝統を受け

継いでいきます。お互いがんばりましょう。

女子バスケットボール部

二年 矢作 空

いつも明るく楽しい雰囲気をつくってくくださり、ありがとうございます。礼儀やプレーなどを優しく教えてくださる姿や一生懸命プレーする姿がとてもかっこよかったです。これからも、四中女子バスケ部の伝統「声・走・心」を引き継いでいきます。

男子バレーボール部

二年 沼澤 陽人

先輩方は、時に優しく、時に厳しく僕達に接してくださいました。コート上でも多くの事を教わり、感謝しかありません。高校へ行ってもしっかり頑張ってください。先輩方のご活躍を、部員全員で応援しています。

女子バレーボール部

二年 久木原 杏

今まで四中バレー部をまとめ、引っぱってくださり、ありがとうございます。先輩方とコートに立って、一緒にプレーすることができて本当に楽しかったです。沢山の事を教わり、成長することもできました。これからは私達が中心となって頑張ります。

男子卓球部

二年 阿部 凌雅

今まで卓球の技術や気持ちの面などたくさん教えることを教えてくださりありがとうございました。練習は楽しく、試合では本気で臨みました。三年生の意思を引き継ぎ、試合でいい成績を残せるよう、まとまりのある男子卓球部になっていきます。

女子卓球部

二年 塚形 音葉

今まで私たちに色々な

ことを教えてくださりありがとうございます。

先輩から教えていただいたことを忘れずにこれからも頑張っていきます。高校でどんな部活に入っても、頑張ってください。応援しています。

野球部

二年 柿崎 悠磨

野球部の個性豊かな皆をまとめ、真面目に練習が出来るような環境を作ってください。練習や試合でも、分かりやすいように指示を出してください。野球部は、更に強くなるよう精進していきます。

サッカー部

二年 阿部 魁璃

地区総体では、白熱した試合を先輩方とすることができて嬉しかったです。心一つに戦う先輩方の後ろ姿が、かっこよく見えました。長い間、高校に行っても頑張ってください。

男子テニス部

二年 広瀬 知希

先輩方は、僕達の相談に乗ってください。テニスの技術をたくさん教えてくださいました。三年生と過ごした日々は大切な思い出です。あり



がありがとうございました。高校にいても、時間があれば一緒にテニスをしてください。

女子テニス部

二年 佐藤 唯唯

私が部活に入った時から、先輩方は優しく接してくださいました。分からない事があれば分かりやすく教えてくださり、どんなことでも真摯に相談に乗ってください。それが一番の思い出です。先輩方との楽しい時間は忘れません。

ソフトボール部

一年 飯野 心

何もうからない私たちに先輩方は礼儀や伝統を優しく丁寧に教えてくださいました。これからは三年生に教えていただきたいことを意識し、ソフトボールを頑張っていきたいです。ありがとうございます。高校でも頑張ってください。

陸上競技部

二年 菅原 もね

入部した時から優しく



面白くメリハリのあった三年生の皆さんは私の憧れです。三年生が受け継いできた伝統を途切らせないように頑張ります。約三年間本当にお疲れ様でした。

柔道部

一年 伊藤 起一

いつも練習では技や投げられたときの受け身などを教えてくださり、試合がとうございました。試合や日々の練習での先輩方の真剣な姿が、かっこよかったです。高校に行っても頑張ってください。

剣道部

二年 本間 伊吹

短い間でしたが、約2年間一緒に部活動ができてとても楽しかったです。それぞれ自分の選んだ道に進まれると思いますが、楽しい生活をおくってください。本当にありがとうございました。

吹奏楽部

一年 安藤 悠夏

先輩方との一番の思い出は、初めての定期演奏



会です。先輩方の演奏を聴いたとき私達も先輩方のような演奏をしていきたいと思えました。私達にとって憧れの存在です。ありがとうございます。

水泳部

一年 佐藤 莉瑚

先輩方ご卒業おめでとうございます。水泳部の活動は年に数回しかなく、関わることもしなかつたのですが、大会の時には大変お世話になりました。短くとも楽しい時間を過ごすごうございました。高校生活を楽しんでください。

音楽部

一年 佐藤 日奈

先輩方に教えていただいた事を大切に、聴いている人の心に響く合唱ができるように頑張ります。今度でありがとうございました。高校に行っても頑張ってください。

科学部

一年 佐藤 奏

いつも支えてくれた三年生の先輩方、ご卒業お



めでとうございます。先輩方が受け継いできた四中の伝統を守っていきましょう。今度でありがとうございました。

美術部

一年 伊藤 優衣

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。約一年半、ありがとうございました。先輩方のように、明るく話しやすい雰囲気を作れるよう部員一同頑張ります。高校へ行ってもしっかり頑張ってください。

編集後記

今回は、今まで四中の伝統を引き継ぎ、引っ張ってくださった三年生へ、四中での思い出や部活動の後輩から先輩方への感謝の気持ちを伝える号でした。いかがでしたでしょうか。今年度、取材や原稿依頼にご協力してくださったみなさん、ありがとうございました。(鈴木 美羽)

